

CHAUVE-SOURIS

Une nuit pour les observer

La cinquième Nuit européenne de la chauve-souris aura lieu samedi 26 août. Dans le Cantal, une animation spéciale a été prévue, avec la collaboration de l'Arboretum d'Arpajon-sur-Cère, de la Communauté d'agglomération et de l'association ALTER ECO.

PARTIR à la rencontre des chauves-souris n'est pas si simple. L'amateur des chiroptères doit devenir noctambule, pour avoir une chance de rencontrer ce mammifère.

L'initiative de la convention européenne pour la protection des chiroptères (Eurobats), relayée sur le territoire national par la Société française pour l'étude et la protection des

mammifères (SFEPM) et le réseau de naturalistes du groupe Chiroptères invite le public à passer une soirée d'été dehors, aujourd'hui samedi, à l'occasion de la cinquième nuit européenne de la chauve-souris.

Dans le Cantal, un diaporama et une sortie nocturne sur les chauves-souris sont planifiés. Le rendez-vous est fixé à 20 h 30, à l'Arboretum d'Arpa-

jon-sur-Cère (contacter Lydie Besson au 04.71.20.20.14 pour plus de renseignements), pour une manifestation mise sur pied par l'Arboretum, la Communauté d'agglomération et l'association ALTER ECO. L'utilisation d'un détecteur d'ultra-sons et d'un matériel de plus en plus perfectionné augmentera les occasions de les observer.

26/08/2000

ARRÊT SUR IMAGE

A la découverte des chauves-souris avec la LPO

Il y a quelques jours, à l'initiative du groupe aurillacois de la Ligue de protection des oiseaux (LPO), une sortie consacrée aux chauves-souris a été organisée dans les tunnels de l'ancienne ligne ferroviaire Aurillac/Mauriac et a notamment permis aux 16 participants de découvrir plusieurs spécimens de Barbatelles et de Grands-Murins (notre photo).

En effet, l'hiver venu, ces petits mammifères rentrent en léthargie, faute d'insectes pour se nourrir, et trouvent refuge dans diverses cavités souterraines... Le succès de cette première initiative a amené la LPO à établir un programme de sorties mensuelles, qui peut être demandé au 04.71.46.13.30 ou au 04.71.43.30.35. Les personnes plus particulièrement intéressées par les chauves-souris peuvent également contacter Joël Bec, au 04.71.46.90.20.

(photo Christian Genot)



12/02/0000